



Casa Morales.

ID.US
IDEAS ARQUITECTURA



Elegancia desde la sencillez.

La casa Morales es un proyecto de diseño de interiores que celebra la elegancia desde la sencillez, mediante una cuidada selección de tonos crema y acentos dorados. La propuesta se enfoca en crear espacios cár-

lidos, sofisticados y funcionales, donde cada elemento aporta armonía sin sobrecargar visualmente. Se eligió mobiliario con una estética atemporal y líneas modernas, que refuerzan la identidad visual del proyecto y



aportan continuidad entre las distintas áreas. También se incorporaron elementos que organizan y definen el espacio, como piezas que articulan zonas sociales y aportan carácter sin perder ligereza. Los materiales nobles y la iluminación cálida e indirecta realzan texturas y detalles, generando una atmósfera acogedora y refinada. Los acentos dorados, presentes en piezas decorativas y acabados puntuales, aportan un toque de lujo sutil que complementa la neutralidad de la paleta base. La casa Morales se convierte así en un reflejo de estilo, equilibrio y sensibilidad estética, donde la interioridad cobra protagonismo a través de una narrativa visual serena y elegante.